

L'équipage

Seul on va plus vite...

... ensemble on va plus loin

Le choix du nom de notre Team n'est pas anodin: les **BFF** du désert, les "Best Friends du désert" car **AMIES** depuis plus de 15 ans, c'était impossible pour nous de partager cette aventure humaine avec quelqu'un d'autre. Liées dans notre vie privée comme dans notre vie professionnelle, nous avons partagé une tonne de moments ensemble ou en famille.

Ce qui manque à notre palmarès? une aventure extra-ordinaire : devenir une **Gazelle**!

Nous aussi nous voulons entrer dans la légende du **Rallye Aïcha des Gazelles**

Stéphanie: 40 ans, mariée, maman de deux garçons, originaire d'Athus, je vis à Fresnois la Montagne depuis 11 ans. Je suis assistante au sein de la société Family Partners. Plutôt sportive, toujours partante et fonceuse, c'était pour moi une évidence de relever ce défi avec Martine.

Je suis prête à faire de mon mieux et à aller jusqu'au bout.

Martine: 40 ans, mariée, maman de 2 filles, originaire d'Arlon, assistante chez Family Partners.

pas trop sportive :-(mais déterminée et têtue. Je compte donc bien arriver au bout du Rallye. Pourquoi relever ce défi avec Stéph? parce que personne d'autre ne pourrait me supporter dans cette aventure.



**TEAM
BFF**

Au delà d'une aventure entre amies, ce sont les valeurs humanitaires qui nous ont poussé à participer à ce magnifique challenge solidaire.

Notre choix d'association

Au delà des fonds que nous devons récolter afin de pouvoir participer au Rallye, nous souhaitons apporter notre aide à une association qui nous touche.

Nous avons choisi un Geste pour **Evalentine**



un Geste pour **Evalentine** reverse ses fonds à la **Fondation KRIIBSKRANK KANNER** à Luxembourg

qui accompagne au quotidien les familles d'enfants atteints d'un cancer ou d'une maladie rare à danger vital. Son équipe pluri-disciplinaire propose un accompagnement individuel dès le diagnostic jusqu'à la rémission de l'enfant et offrant un service administratif et financier, du soutien psychologique et social et des activités pédagogiques et récréatives. Par ailleurs, la fondation entreprend des campagnes de sensibilisation et participe à l'amélioration de la condition de l'enfant malade. Finalement elle soutient activement la recherche onco-pédiatrique avec un seul but : traiter mieux et plus.



Tous les fonds récoltés qui ne seront pas utilisés pour notre participation au Rallye seront reversés à l'association.

ensemble contre le cancer de l'enfant

Le Rallye est un évènement de valeurs... d'audace, de courage, de partage, de persévérance, de détermination, de solidarité...

